

自立貢献

あいさつは あふれる笑顔の あいことば

URL <https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/nishikidai/>

横浜市立錦台中学校 学校だより

発行日 令和2年4月7日（火）

発行者 学校長 古木 喜雅

所在地 神奈川区西寺尾三丁目10番1号

電話 045-401-3644 FAX045-431-0244

新しい年度のスタートです

校長 古木 喜雅

本格的な春の訪れとともに、新しい年度が始まりました。新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。在校生のみなさん、学年がひとつ上がりました。進級おめでとうございます。

新型コロナウイルスの感染拡大防止の対応による、3月からの予期せぬ休校に、保護者の皆様や生徒のみなさんの戸惑いも大きいことと思います。先の見えない状況ではありますが、できることを一步一步前に進めていきたいと思っています。どうぞよろしく願いいたします。

学校教育目標である、

『自立貢献』 ～夢をもち努力をおしまず感動を共有できる生徒～

の実現に向けて、教職員一同チーム錦台として、一丸となって取り組んでいきたいと思っています。そのためには、まず校長をはじめとして教職員が「夢をもち、着実に努力積みあげていくこと」が必要です。学校の使命として、子どもたち一人ひとりの安心安全を守っていくことを最重要事項とし、さらに教職員が、子どもたちとともに学ぶという姿勢を大切にしていきたいと考えます。

(今後、新教育課程の編成にともなって、学校教育目標の文言を変更する可能性もあります。)

今年度も、微笑みを交わすことができるあいさつを、大切にしていきたいと思っています。「おはようございます」「こんにちは」「きょうなら」のあいさつをすることは心の窓をあける第一歩です。勇気をもってあいさつして、感謝をもってお返しすれば、それが当たり前になって、心が通じ合って自然に笑顔になると思います。「ありがとう」もあいさつの一つです。心の窓をあける魔法の言葉を大切にしていきたいと思っています。

最後になりましたが、何より地域の皆様方、保護者の皆様のご理解とご協力があつての錦台中学校です。このような社会情勢ではありますが、今後とも引き続き本校に温かいご支援を賜りますよう、どうぞよろしく願いいたします。

